



## **Communiqué de la présidente du Groupe Tahoera'a Huiraatira**

### **Assemblée de la Polynésie française**

**Papeete le vendredi 26 septembre 2014**

### **Situation de Monsieur Gaston FLOSSE.**

Comme annoncé, le président du Tahoera'a Huiraatira, ancien Président de la Polynésie française, a été recruté comme Conseiller spécial auprès de la présidente du Groupe Tahoera'a Huiraatira à l'Assemblée de la Polynésie française.

Monsieur Gaston FLOSSE bénéficie à ce titre d'un contrat de droit privé, et il est rémunéré par l'association « Groupe Tahoera'a Huiraatira à l'Assemblée de la Polynésie française ». Il n'émarge pas au cabinet du président de l'Assemblée de la Polynésie française dont il n'est pas membre. Il travaillera dans un bureau affecté au Groupe et qui jouxte celui de la présidente du Groupe.

Monsieur Gaston FLOSSE pourra faire bénéficier le Groupe Tahoera'a Huiraatira à l'Assemblée de la Polynésie française de son incomparable expérience, de sa vision et de son dynamisme, au moment où le Pays conduit par le gouvernement d'Edouard FRITCH poursuit l'œuvre de relèvement entamée par le Tahoera'a Huiraatira, ainsi que l'ont voulu les Polynésiens, dans leur très grande majorité, le 5 mai 2013.